



En emboscada cae también otro uniformado

# Asesinan al jefe de la Policía de Fresnillo

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

**E**ste jueves, el director de la Policía Municipal de Fresnillo, Zacatecas, Antonio Soledad Pérez, sufrió una emboscada por parte de un grupo de sicarios, acción en la que perdió la vida, lo mismo que otro uniformado y un civil.

Soledad Pérez se desplazaba sobre el Paseo del Mineral y, al llegar al semáforo en el cruce con Jesús Varela Rico, hombres armados aparecieron y sin más, dispararon en contra de la camioneta de la corporación en la que la víctima se transportaba.

**EL PASADO** lunes, el secretario general de Gobierno de Zacatecas, Rodrigo Reyes Muguerza, urgió al Congreso a nombrar alcalde interino en Fresnillo.

## Eldato

Otros policías respondieron a la agresión y pidieron el apoyo de fuerzas estatales y federales, las cuales desplegaron un fuerte operativo en la cabecera municipal.

Aunque el director de la Policía de Fresnillo fue llevado a un hospital, falleció en el trayecto, debido a la gravedad de sus lesiones.

El secretario de Gobierno de Zacatecas, Rodrigo Reyes Muguerza, confirmó a través de redes sociales el fallecimiento del comandante y de otro oficial, cuya identidad no fue revelada.

"Esta agresión es producto del esfuerzo sin tregua que nuestras corporaciones están llevando a cabo por pacificar nuestro estado, un objetivo por el cual

**LA CAMIONETA** de Antonio Soledad fue interceptada por hombres armados en calles de la demarcación; "es un golpe para el estado", dice secretario de Gobierno de Zacatecas



ELEMENTOS del Ejército patrullan las calles de Fresnillo, tras el crimen de ayer.

no dejaremos de esforzarnos", expresó el funcionario, al manifestar su respaldo a los familiares, amigos y compañeros de quienes perdieron la vida en el cumplimiento de su deber.

Más tarde, el mismo funcionario hizo un pronunciamiento a través de un videomensaje, en el cual calificó de "cobarde" el ataque cometido en contra del jefe de la Policía Municipal.

"En ese ataque lamentablemente perdieron la vida dos compañeros, entre ellos el director de la Policía Municipal de Fresnillo, uno más se encuentra gravemente herido y, además, muy lamentablemente se registra la muerte de un civil; hoy aquí estamos

en el Hospital General de Fresnillo, en donde estamos atentos a la recuperación y a la atención de uno de los policías que fue agredido", explicó el funcionario.

Insistió en que el ataque "fue producto del trabajo arduo de las corporaciones" para mantener la paz y el orden, y enfatizó: "Se trata de un duro golpe para el estado", a la par de que expresó sus condolencias a familiares y amigos de los uniformados caídos.

En medios locales se manejó la versión de que durante el ataque perdió la vida un perro policía de la Unidad K9.

Tras la agresión, elementos del Ejército realizaron patrullajes en calles de Fresnillo.

31

Policías han sido asesinados en Zacatecas este año